



尼崎市立小園小学校
平成29年6月29日
No.5

— 自然に笑顔がこぼれるとき —

校長 平家祐孝

8時前から体育館から和太鼓の音が響き、教室からは児童会の歌を歌う元気な声が聞こえ、全校生が楽しみにしている小園まつりが近づいてきたことを実感しています。毎年のことですが、はじめのつどいでのワクワク・キラキラした目や、お店を仕切る子ども達とお店を回る子ども達の表情に、自然に笑顔がこぼれてしまう自分がいます。子ども達一人一人が楽しみながら、仲間とともに力を合わせて行事をやり遂げようとする思い、そしてやり遂げた達成感が、子ども達の明日への活動意欲に結びついていると強く感じています。

同行した修学旅行でも、1日目のリトルワールドで、事前にグループで相談した行先や昼食など各グループのめあてに即した有意義な時間を過ごすことができました。土産物店のサングラスをほぼ買い占めたことには驚きましたが、仲間とともに楽しいひとときを過ごせた満足気な子ども達の姿が印象に残っています。幸運にも雨が止んだ2日目のナガシマスパーランドでも、グループで乗り物を選びながら楽しむ傍ら、体調の優れない友達に寄り添い優しく接する子どもの姿を確認することもできました。互いに気づかいながらも、みんなで楽しい時間を過ごしたい…そんな強い思いが伝わってきました。

□「鑑賞」の授業なのに、子ども達に注がれた拍手…

6月23日（金）に、阪神地区音楽教育研究大会が上坂部小学校で行われ、市内の代表として本校4年2組が「鑑賞」の授業を公開しました。廊下にも先生方があふれている音楽室に入ってみると、子ども達は100人近い先生方に左右・後方の三方から囲まれていました。最初は緊張している様子がうかがえましたが、授業が進むにつれ、音楽に合わせて首や体全体でリズムを刻む姿が見られ、旋律の特徴や楽器の音を見事にとらえ、自分の言葉でしっかりと発言することができていました。そんな子ども達の姿に、見ている先生方も一緒にリズムをとったり、笑顔でうなずいたり、素晴らしい発言に驚いた表情を見せたり…。

そして、授業終わりのあいさつが終わった瞬間、「合唱」や「合奏」でもない授業ながら、周りで見っていた多くの先生方から笑顔で拍手が送られました。思わず拍手を送りたくなるほど、子ども達の懸命さが伝わる、先生方の心に響く授業風景を阪神間の多くの先生方に見ていただけました。

7月行事予定

- 1日(土) 学校公開
3日(月) 代休日
4日(火) 3年 環境体験学習(藻川)
6日(木) 代表委員会 4年あまがさき探検事業 ST
7日(金) 5・6年スマートフォン安全教室(2・3校時)
10日(月) 朝会 委員会 定時退勤日
12日(水) 参観授業 懇談
17日(月) 海の日
18日(火) 給食終了
20日(木) 終業式
24日(月) なかよしキャンプ
25日(火) なかよしキャンプ 個人懇談会(希望)
27日(木) 個人懇談(希望)

8月11日(金)～17日(木) 学校閉鎖期間

8月29日(火) 全校登校日

9月 1日(金) 2学期始業式

3年 自転車安全教室

6月14日に3年生は自転車の乗り方、交通ルールの学習をしました。



普段の生活でも利用する機会のある自転車について、警察の方からお話を頂きました。

体育館でのお話の後には、外で実際に自転車に乗り、交通ルールを確認しました。信号機や、横断歩道、踏切の機械もあり、楽しく活動しながら、学習することができました。

自転車の貸し出しのご協力、多くのご参観ありがとうございました。

2年 防犯教室

6月28日に2年生は東警察の方に来ていただき、防犯教室をしました。



知らない人について行かない、一人で遊ばない、困ったら助けを呼ぶなど、不審者対応についての学習を、保護者を交えて行いました。

また、夏休みを前に交通ルールについても学びました。